

DATOS ÚTILES SOBRE LIMA

EXTENSIÓN Y POBLACIÓN DE LIMA

34,802 km². Situada en la costa central del Océano Pacífico, Lima alcanza una altitud de 101 metros sobre el nivel del mar. Cuenta con una extensión de al menos 130 km. de costa y playas. Lima tiene aproximadamente 9,6 millones de habitantes, es una urbe de considerable tamaño y actividad, pudiéndose considerar como el verdadero motor económico y humano de Perú.

CLIMA

La ciudad de Lima tiene un clima árido y semicálido. La temperatura media anual máxima es 21,97°C (71,4° F) y la mínima 17 °C (62,7° F). El clima en Lima es muy húmedo (con humedades relativas que pueden llegar incluso al 100 %). La temperatura en la costa y en Lima fluctúa entre 80° F / 28° C en el verano (diciembre a mayo) y 57° F / 13° C en el invierno (junio a noviembre).

ENERGÍA ELÉCTRICA

220 voltios. 60 Hz. Es recomendable que lleve un adaptador de enchufe llano.

TAXIS Y TRANSPORTE PÚBLICO

Es recomendable utilizar los servicios de empresas de taxi (se piden por teléfono o por aplicación, tales como Uber o Taxi Beat). Los taxis autorizados por las municipalidades están pintados de amarillo (en Lima) y tienen un casquete luminoso en el techo. Los taxis en el Perú no cuentan con taxímetro. Por lo tanto, antes de tomar el servicio, debe preguntar por el importe y negociar. Pregunte en su hotel para llamar un taxi por teléfono. No se requiere dar propina a los taxistas. Las tarifas dentro de la ciudad varían entre 10,00 PEN y 20,00 PEN; al aeropuerto entre 50,00 PEN y 80,00 PEN dependiendo de la distancia.

MONEDA Y CAMBIO DE DINERO

La moneda oficial del Perú es el Sol (PEN o S/.) El dólar norteamericano es aceptado en algunos locales comerciales. Es recomendable cambiar dinero en los hoteles, bancos y casas de cambio autorizadas. Los días sábado, la mayoría de los bancos atiende sólo hasta el mediodía. El tipo de cambio respecto al dólar norteamericano es variable, consulte antes de cambiar su dinero. Para conocer el tipo de cambio puede visitar: www.sbs.gob.pe.

TARJETAS DE CREDITO Y BANCOS

La gran mayoría de establecimientos acepta las tarjetas de crédito más conocidas: Visa, Master Card, Diners y American Express. El horario de atención de los bancos en el Perú es, por lo general, de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas. Asimismo, ciertos bancos atienden los sábados y domingos hasta medio día. Existen en las calles de las ciudades cajeros automáticos de los diferentes bancos.

IMPUESTOS

Un impuesto del 18 % conocido como impuesto general a las ventas, o IGV, es aplicado a todos los artículos, excepto los que son comprados en los mercados callejeros.

PROPINAS

En el Perú el monto de las propinas es variable y dependerá de su satisfacción respecto al servicio que le brinden (promedio 5 a 10 %). Portereros en hoteles y aeropuertos esperan

en promedio 1,00 USD por maleta. No hay necesidad de dar propina a los taxistas. Guías turísticos y otros similares esperan en promedio 10 a 15 PEN.

TELÉFONO

Para realizar llamadas internacionales marque: 00 + código del país + código de la ciudad + número telefónico.

SALUD

Se le recomienda beber agua embotellada o previamente hervida, ser cuidadoso con las verduras crudas y frutas, evitar comer en puestos de comida de la calle. Si viaja a alguna zona de altura, recuerde que el mal de altura (soroche) se puede evitar descansando el primer día de su llegada a la sierra y consumiendo comidas ligeras. Si viaja a la Sierra o a la Selva cerciódese de llevar repelente contra insectos e impermeable.

VIDA NOCTURNA

La ciudad de Lima tiene una variada vida nocturna, puede obtener información en su hotel. En Lima, los restaurantes y, en general, bares o espacios sociales se ubican en los distritos de Miraflores, San Isidro y Barranco.

COMIDAS Y BEBIDAS

La cocina peruana ofrece una gran variedad de platos típicos de la costa, la sierra y la selva. Pregunte antes sobre su preparación ya que algunos platos suelen ser picantes. Respecto a bebidas, pruebe el peruanísimo pisco sour (aguardiente de uva) y la chicha morada (refresco a base de maíz morado).

COMPRAS

En general, las tiendas, centros comerciales y mercados artesanales atienden todos los días (incluso feriados) entre las 09:00 hasta las 20:00 hrs. En sitios como mercados y en la calle, es aceptable negociar o "regatear" el precio de algún artículo.

AEROPUERTO E INFORMACIÓN DE VUELOS

El Aeropuerto Internacional Jorge Chávez está ubicado en el Callao, a 16 km. del centro de la ciudad de Lima. Desde este aeropuerto, el pasajero podrá ingresar y salir hacia el exterior e interior del país. El Aeropuerto de Lima ofrece un servicio de información sobre vuelos nacionales e internacionales: <http://www.lap.com.pe>

SEGURIDAD

Le recomendamos tomar las precauciones que normalmente adopta cuando viaja a cualquier otro destino turístico que sea una gran ciudad. Por seguridad, tenga cuidado con sus documentos de identificación, objetos de valor y no cambie dinero en la calle.

DISTRITOS MÁS CONOCIDOS DE LIMA

MIRAFLORES

A cinco kilómetros al sur del Centro Histórico se encuentra el cosmopolita distrito de Miraflores. Sin duda alguna el distrito turístico y hotelero por excelencia de Lima. En él se hallan amplias y modernas zonas comerciales, parques y áreas verdes de gran belleza. Entre los atractivos turísticos que ofrece Miraflores se encuentran el complejo arqueológico de la Huaca Pucllana (conocida también como "Juliana"); el Parque Reducto, que recuerda la Batalla de Miraflores; el Palacio Municipal; el Parque Alfredo Salazar; el Centro Comercial LarcoMar y el Parque del Amor. Miraflores ofrece además una intensa actividad artística y cultural. Numerosos teatros, cines, galerías de arte, y un nutrido abanico de cafés, pubs y restaurantes. Sus parques y jardines, llenos de flores, congregan cada domingo a miles de limeños atraídos por las exposiciones de pintura, eventos musicales y mercados de pulgas.

SAN ISIDRO

Es el distrito "jardín" de Lima con extensas áreas verdes y exclusivos barrios residenciales. Aquí se encuentran además algunos de los más renombrados restaurantes, bares, hoteles y las principales oficinas de las entidades financieras del país. En años recientes, un auge comercial ha llevado a San Isidro a convertirse en un importante centro de negocios. Ha trasladado a sus modernos edificios mucha de la actividad comercial que se restringía al centro histórico de la capital.

CENTRO HISTORICO DE LIMA

El 18 de enero de 1535 el conquistador español Francisco Pizarro asentó la ciudad de Lima en la banda izquierda del río Rímac. El conquistador en persona trazó lo que sería su cuadrilátero histórico e inicial: la actual Plaza Mayor. En la actualidad, el Centro Histórico de Lima se halla enmarcado por las avenidas Tacna, Grau, Abancay y el río Rímac, zona conocida también como 'Lima Cuadrada', 'El Damero de Pizarro' o 'El Cercado', porque durante la época de la Colonia la ciudad estaba rodeada por una muralla que la protegió de las incursiones piratas. Por sus hermosos palacios, casonas, iglesias y conventos que atesoran innumerables joyas y obras de arte, el Centro Histórico de Lima ha sido declarado por la UNESCO Patrimonio Cultural de la Humanidad.